



Prácticamente una de cada cuatro personas en España tiene problemas con la movilidad incluyendo mayores, personas con discapacidad y familias con carritos para niños. Estas personas necesitan de un aparato externo para poder moverse con facilidad. Aun así, las calles no están preparadas para este tipo de personas debido a que hay muchas irregularidades en el terreno y muchos escalones que obligan a recibir ayuda externa para poder realizar sus desplazamientos con total normalidad. Aunque, últimamente el Estado está realizando muchos esfuerzos para mejorar el día a día de las personas dependientes, sigue habiendo impedimentos que no les permiten una mayor autonomía.

Es por esto, que hemos dado con la solución para que estas personas puedan desplazarse por la ciudad sin tener que evitar obstáculos. En definitiva, nuestro producto, llamado Ascentia, consiste en un pack que contiene unos extensores y un mando que se instalan en los dispositivos de movilidad que ayudan a estas personas. Los extensores se instalan en los ejes de la rueda y el mando se instala en el manillar.

Pero, ¿cómo funciona Ascentia? Cuando el cliente encuentra una irregularidad en el terreno pulsa el botón en el mando y lentamente los extensores se van extendiendo hasta que levantan el aparato del suelo, momento en el que el cliente deberá de dejar de pulsar el botón. En el instante en el que los extensores elevan el dispositivo, su diseño con base redondeada permite que funcionen como punto de apoyo de balancín. Gracias a este efecto el usuario simplemente deberá aplicar una mínima fuerza sobre el manillar para que el dispositivo de movilidad se incline hacia delante y pueda apoyar las ruedas superando así el obstáculo.

Mediante nuestro producto, además de fomentar la autonomía de nuestros clientes debido a que podrían llevar a cabo sus tareas cotidianas sin la necesidad de ser ayudado por nadie, facilita el día a día de muchas personas a las que una irregularidad en el terreno o un obstáculo les supone un gran problema. Por consecuencia, hemos decidido sacar a la venta el producto al precio más competitivo posible ya que para nosotros es de vital importancia que nuestro producto signifique una mejora en la vida de muchas personas, objetivo que sería imposible de cumplir en el caso de que el precio de nuestro artículo fuese muy elevado.

Somos conscientes de que nuestro artículo no se encuentra en el mercado actual puesto que las únicas sillas de ruedas que pueden superar escalones tienen múltiples desventajas. Para empezar, son muy aparatosas y ocupan mucho espacio, además, tienen un precio desorbitado que ronda los 2.000€, además estas sillas están diseñadas para poder subir y bajar específicamente escaleras y por consiguiente no pueden superar otro tipo de trabas.

Dicho esto, el pack de Ascentia tiene un precio disruptivo de 149,99€ destacando por su valor cuantitativo y democratizando el acceso a nuestro producto. Asimismo, Ascentia también tiene un alto valor cualitativo porque mientras que las alternativas actuales son

muy aparatosas y específicas para un obstáculo concreto, nuestro producto es ligero, puede superar muchos tipos de obstáculos, y sobre todo se instala en el equipo que el cliente ya posee, sin la necesidad de adquirir uno nuevo. (o siempre o nunca espacio entre párrafos y debéis justificar el documento)